

A GAZA COMME EN KANAKY, IL EST FINI LE TEMPS DES COLONIES !

FAISONS ENTENDRE UNE VOIX INTERNATIONALISTE DANS LA CAMPAGNE EUROPÉENNE!

Depuis plusieurs semaines, les mobilisations en soutien au peuple palestinien se sont poursuivies dans les universités et les lieux d'études malgré la fin de l'année universitaire et les examens. La semaine dernière à l'école des Beaux-Arts de Paris s'est tenue une assemblée générale interfac réunissant 200 jeunes afin de protester contre le massacre à Gaza qui se poursuit... Dans différents lycées aussi, les blocages et les manifestations ont continué et ont été durement réprimés par la police et l'administration, comme dimanche 26 mai avec l'évacuation de l'occupation de l'ENS Ulm par la police.

Stop à la colonisation !

Ces dernières semaines, l'ONU a demandé l'arrêt immédiat de l'offensive sur Rafah à Israël, tandis qu'un juge de la cour pénale internationale a requis un mandat d'arrêt contre le premier ministre Israélien Netanyahu... Pourtant, cela n'a eu aucun effet sur le massacre en cours, car ce n'est pas à coup d'accords internationaux ou de traités de paix que nous pourrions faire cesser la politique de l'Etat d'Israël qui n'a fait que violer des centaines de résolutions de l'ONU depuis 75 ans. Pour stopper ce massacre, il faudra bien autre chose que des bouts de papier ! La première étape serait déjà de bloquer, par nos mobilisations, le soutien des États impérialistes comme la France ou les États-Unis

Mais comment s'étonner du soutien de la France à Israël qui colonise la Palestine depuis des dizaines d'années lorsqu'on voit ce que le gouvernement met en place en Kanaky. La répression que subissent les Kanaks mobilisés contre le projet d'élargir le corps électoral aux colons présents depuis plus de 10 ans sur le territoire, démontre que le gouvernement français continue à traiter la Kanaky comme une colonie française. Mais le temps des colonies, c'est fini : la mobilisation commence à faire reculer le gouvernement, qui "repousse" son projet d'effacement politique du peuple kanak.

Des manifestations de soutien ont d'ailleurs eu lieu ce week-end en soutien aux Kanaks et aux Palestiniens et nous appelons à poursuivre cette solidarité avec les peuples opprimés et contre la colonisation jusqu'à la victoire!

Face aux duo Macron/LePen - Hayer/Bardella : sortons le joker de nos luttes !

Pendant ce temps, les candidats aux élections européennes mettent en scène leurs débats, comme celui de Bardella et Attal. Pourtant, leurs politiques sont les deux faces d'une même pièce. Alors que les attaques de Macron continuent de pleuvoir sur les chômeurs, le Rassemblement national ne propose que le renforcement des frontières pour augmenter la chasse aux migrants... Ces "adversaires" s'avèrent en fait d'accord sur l'essentiel : taper sur les pauvres et les étrangers.

Nous n'avons rien à attendre d'eux ni d'aucune liste de gauche, pour changer les choses nous ne pourrions compter que sur nos propres forces. Pour un avenir meilleur débarrassé de l'exploitation et de toutes les oppressions, c'est bien toute la société capitaliste qu'il faudra renverser. Pour faire entendre cette voix, nous portons une liste aux élections européennes avec le NPA Révolutionnaires, pour un monde sans patrons ni frontières: urgence révolution !

Le capitalisme ne nous offre aucun avenir alors face aux crises climatiques, aux attaques contre les LGBTI, à l'exploitation au travail, une solution : la révolution, rejoins-nous dans la campagne pour porter ces idées !

